

元気いっぱい！笑顔いっぱい！〈6月9日（土）保護者学級〉

今年度の保護者学級も授業参観とふれあい活動を行いました。授業参観には多くの保護者の方が参観いただきありがとうございました。教室に入れずに廊下からの参観になってしまった方もいらっしゃり、ご迷惑をおかけしました。お子さんの様子はいかがでしたでしょうか。家庭での様子とはちょっと違った姿が見られたのではないのでしょうか。お悩みのことやご心配なことがありましたら、いつでも担任にご連絡ください。また、いつでも学校にお越しください。

今年度のふれあい活動は、親子で体を動かす活動でした。会場の関係で、低学年と高学年に分けて行いましたが、どちらも親子で楽しく運動する姿が見られました。おしゃべりしながら笑顔で体を動かす姿がとても微笑ましく感じられました。来年度も親子で楽しく取り組める活動を計画したいと考えています。ご要望がありましたらお知らせください。



親も子も笑顔がいっぱいの時間になりました。



「がんばりの木」

全員引き渡すことができました！〈引き取り訓練 6/9〉

保護者学級終了後、引き取り訓練を行いました。前日の雨で心配されましたが、午前中の晴天のおかげで、予定通り運動場で行うことができました。引き渡しに時間がかかってしまった学年がありましたので、スムーズにできるように引き渡しの方法を検討していきたいと思えます。大規模な地震の発生が予想される場合だけでなく、暴風警報発表時や近隣で事件が発生した時も引き取りになる場合があります。緊急メールでのお知らせになりますので、登録の確認をよろしくお願ひします。



自転車も急には止まらない！〈交通安全教室 6/12〉

本校では、児童の安全対策として、毎年、防犯教室を開催していましたが、今年度から防犯教室と交通安全教室を隔年で開催することになりました。今年度の交通安全教室では、蟹江警察署の署員の方に自転車に乗るときに気をつけなければならないこととお話いただいたり、交通安全のDVDを見たりしました。その後、先生が見本となって実際に自転車を使って、安全な乗り方の確かめをしました。自転車は、加害者になる場合もあります。ヘルメットを着用し、安全に乗りましょう。

